
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
年末年始は皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。 
 年末から消費税が上がるなどの報道がありました。理念なき経営は破綻するとよく言われます。 
国家もたぶん同じだと思います。理念がないからそれに沿った教育ができない、教育ができないので 
必要な人材が育たない、人材が育たないからプランに対応できない、悪循環です。もう一度しっかり理念について考えてみ
る時が来ていると思います。 
 私は毎年正月三が日は本を読むことにしています。経済、哲学、経営、歴史の本を読んで自分の考えを整理します。 
 自分が牛乳屋を始める時にブラジルに一ヶ月以上行って来ました。私の曾祖父と祖父の弟、妹がブラジルに移民していた
からです。サンパウロから 7 時間ほどのロンドリーナという仙台くらいの町ですが妻と一緒に行って来ました。英語ならま
だ話せますがポルトガル語なので全く話せず、メモをタクシーの運転手に見せてやっとたどり着きました。突然の訪問でし
たが夜には親戚がみんな集まり宴会を開き歓迎してくれました。 
 ブラジルの大地は行っても行っても同じ景色です。川も船で移動しましたがずっと同じ泥色の川が続きます。その川を見
て感じたことが今の経営の原点になっています。 
 その景色を見ると今まで大きな問題だと思っていたことも小さいことだと思いました。そして、それまでの自分は基本的
に厳しく自分の形にこだわっていたと思います。しかし良いものも悪いものも、糞も死骸も全部川は肥料として飲み込んで
あの泥色の川は肥沃な大地を作ると思うと、全部飲み込んでいく心が必要だと思いました。それが 400 人以上従業員ができ
た今の原点です。 
 最後にご報告とお願いです。年末に入会申し込みがあった方には私の判断でご辞退いただきました。本当に申し訳ありま
せん。状況をご説明しますと、理事会を通り、会員の皆様の審査の期間も反対なく過ぎました。それでクリスマス会にもお
声かけしました。しかしその後、真実ではなかったのですが、その方が入ると辞めるという人がいると私の耳に入って来ま
した。 
 まず、反対の時は審査期間中に自分で書いて、書面にて、無記名でかまいませんので提出してください。期間を過ぎたら
基本的に入会と認められます。そうじゃないと例えば入会式の前日に反対する人がいたとして、それを認めると収拾がつか
なくなり、入会希望者にもスポンサーにも失礼なことになります。 
 また、あの人が入るなら自分は辞めると話すのはやめてください。我々会員は同僚会員が大事です。また入会しようとい
う人も大切です。両天秤に計りをかけさせるというのは人間関係にヒビを入れる危険な行為です。 
 スポンサーはどうぞどんどんご紹介お願いします。会員の皆様は責任と権利でしっかりルールに沿った判断をお願いしま
す。 
 正月から重い話しになってしまいました。今年もアクティブ城南で頑張っていきましょう。 

2012 年 1 月 10 日(火) 第 1287 回 (本年度 25 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● 国 家 斉 唱  君が代 
● ロータリーソング  奉仕の理想 
● 四 つ の テ ス ト  波多野丞君 
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●山内Ｒ財団委員長スピーチ 
●会員スピーチ 小野木國一君 
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１.１月の例会プログラム(受) 
（田島ＲＣ・会津若松ＲＣ・会津若松南ＲＣより）  
２.作業参加御礼状とアンケート(受) 
（ロータリー猪苗代湖水環境協議会より） 
３.ロータリーカードクラブ担当責任者報告 
ポリオ撲滅クラブ目標設定について(受)（ガバナー事務所より）
４.年賀状(受) 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 
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ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長

R 財団 BOX ―山内昭委員長 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

野澤君：あけましておめでとうございます。今年も宜しくお
願いします。 
野口君：明けましておめでとうございます。本年も宜しくお
願い申し上げます。 
小椋君：謹賀新年おだやかな新年を迎えられなによりと思い
ます。ここで一句。 
私を泣かせた一句「採り残す白菜女人の如く立つ」 
松川君：今年も宜しくお願い致します。会津米は全域にて出
荷可能になりましたので宜しくお願い致します。 
若林君：新年おめでとうございます。今年も宜しくお願いし
ます。今年は、昨年の分まで、よい年にしたいと思います。
黒澤君：新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い申
し上げます。健康に留意され出席宜しくお願い致します。 
平出君：明けましておめでとうございます。昨年はお世話さ
まになりました。今年も宜しくお願い致します。年賀状を頂
いた方どうもありがとうございました。 
田中君：明けましておめでとうございます。今年は光明が照
らす年になればいいですね。 
小野木君・山口君・岡本君・山田君・湯田（和）君・山内
君・大塚君：明けましておめでとうございます。今年も宜し
くお願い致します。 

野澤君：紅白歌合戦なかなかよかったです。 
野口君：今年は明るい年になりますよう祈っております。 
湯田（和）君：家内の誕生祝いいただきましてありがとうご
ざいます。 
平出君：明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜
しくお願い致します。 
田中君・松川君：ニコニコに同じ。 
山内君：財団今年も宜しくお願いします。 

野澤君：「坂の上の雲」とてもよかったです。 
山内君：１２日よりソウルに行ってきます。今年も宜しくお
願い致します。 
湯田（和）君：今日は十日市ですね。１年間良いことありま
すように祈念いたします。 
平出君：明けましておめでとうございます。本年も宜しくお
願い致します。 
松川君・田中君：ニコニコに同じ。 

ア ル バ ム

大竹会長エレクトから元気の良い挨拶
で乾杯！ 

山内会員から、昨年末のロータリ
ー財団セミナーのご報告。 

 
 
出席：22 名 欠席：12 名 
出席率：64.70% 前回出席率訂正：78.65% 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長

結婚記念は、黒澤会員、小池会員、
樋山会員です。 

おめでとうございます＾＾ 

夫人誕生は、湯田（和）会員、小椋
会員、山内会員、鵜川会員です。 
おめでとうございます☆ 

安達会員、小島会員です。 
おめでとうございます♪ 

今月の会員誕生は、若林会員、

新年一発目の会員スピーチは小野木会員より。
株式会社オノギ食品は今期で 39期、来期でなん
と 40周年です。毎年 1月には会社の経営方針
の発表会があり、社員はもとより大勢の関係者

が発表を聞きに来ます。 


